

# Presidente de Ecopetrol asegura que importación de gas desde Venezuela debe seguir analizándose

© 21 de agosto de 2024



### TIEMPO

Maracaibo

+34°C

Juv	Vie	Sáb	Dom
☁	☁	☁	☁
-36°	-36°	-33°	-32°



Colombia está ante un complejo panorama debido al fantasma de la escasez de gas que enfrenta, y podría volverse más crítico de no haber medidas en los próximos años.



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que el déficit es cercano a entre el 10% y 12% de la demanda nacional, y para el próximo año podría a escalar a 20% o 25%.

De acuerdo con declaraciones del presidente a un medio de comunicación nacional, esta es una consecuencia de decisiones que no se tomaron en los últimos diez años, pues "desde 2015 no se incorpora una reserva adicional de gas al consumo nacional, distinto al fracking de Estados Unidos".

En ese sentido, reiteró que Ecopetrol está trabajando en actividad exploratoria de la mano de Shell, Oxy o Petrobras, y **además no le cerró la puerta a la importación desde Venezuela**. "No se ha descartado importar gas de Venezuela, es una alternativa que hay que seguir observando", declaró.

Roa no negó que **el precio de este combustible pueda subir en la medida que la importación aumente su participación en el total de la oferta; de hecho, mientras el año pasado el que se traía del exterior representaba el 7 %, este año pesará el 14 %**.

A finales de junio, el líder de Ecopetrol había dicho que esa empresa en conjunto con Pdvs y Cenit habían evaluado la infraestructura correspondiente, con el estimado de arrancar importaciones a mediados de 2025. No obstante, tras las polémicas elecciones y la compleja situación que se vive en el vecino país está por verse cómo cambiarán esos planes, principalmente pensando en potenciales nuevas sanciones de Estados Unidos a Venezuela, que dificultarían aún más hacer negocios con este país y sus empresas.

Por: Agencia



Publicada en Política y Economía

Etiquetado en análisis, compra, déficit, ecopetrol, gas, presidente, Venezuela

< Anterior	Siguiente >
Plataforma Unitaria argumenta posición sobre una eventual decisión de la Sala Electoral	Cristiano Ronaldo lanza un canal de YouTube para «estar más cerca» de sus fans



